

## **Klagenfurt: Schlechter Grundtakt der Stadtbusse**

---

Die Stadt Klagenfurt entwickelte in den vergangenen Monaten mit Hilfe einer Bürgerbefragung ein Leitbild für die zukünftige Stadtentwicklung.

**fahrgast kärnten** hofft, dass der darin enthaltene und gewünschte Ausbau des Öffentlichen Verkehrs nicht nur ein politisches Lippenbekenntnis bleiben wird.

In der derzeitigen Situation sind die Busfahrgäste in zahlreichen Stadtgebieten mit Wartezeiten von über 30 Minuten konfrontiert.

**Bericht auf der Homepage von „fahrgast kärnten“:**

→ [http://www.fahrgast-kaernten.at/DE/klagenfurt\\_DE\\_1.html#newsinfo742](http://www.fahrgast-kaernten.at/DE/klagenfurt_DE_1.html#newsinfo742)